
330 m²

Réf. 3744L

11 500 €

Mouans-Sartoux
Maison à louer (06370)
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Située sur un terrain d'environ 5 000 m², cette magnifique villa offre une

surface habitable de près de 330 m², avec un vaste jardin arboré et une

grande piscine. Elle se compose comme suit  :  au rez-de-chaussée : -

une  cuisine  entièrement  équipée,  ouverte  sur  la  salle  à  manger  -  un

salon  lumineux  avec  cheminée  -  une  buanderie  -  un  coin  bureau  -

chambre 1 : suite avec une salle de douche, un dressing et un accès à

l'extérieur  à  l'étage  :  -  chambre  2  :  une  chambre  d'enfant  avec  un  lit

simple et  des placards - chambre 3 :  une chambre double avec un lit

de 190 cm, tv, des placards et un accès à ...

Situated on a land of around 5,000 m², this magnificent villa offers almost 330 m²

of living space, with a vast garden planted with trees and a large swimming pool. It

is composed as follows:on the ground floor:- a fully equipped kitchen opening onto

the dining room- a bright living room with fireplace- a laundry room- an office area-

bedroom  1:  a  suite  with  a  shower  room,  dressing  room  and  access  to  the

outsideon the first  floor:- bedroom 2: a children's bedroom with a single bed and

cupboards- bedroom 3: a double bedroom with a 190 cm bed, tv, cupboards and

access to the terracethese two ...
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